



Info – Pacifique

23 février 2025

Bonjour à tous,

Vendredi dernier, la Colombie-Britannique a connu un tremblement de terre d'une amplitude de 4.8. Certains membres du personnel ou membres des garderies présents dans les écoles du CSF ont dû évacuer les bâtiments où ils se trouvaient alors. Parce que les secousses ont pu endommager certaines structures ou/et déplacer certains éléments, principalement accrochée au plafond, une inspection a été menée dans chaque école et plus particulièrement dans celles où le tremblement a été ressenti avec une intensité maximale. À la lecture du rapport qui a été fourni au secrétaire trésorier, je suis heureuse de vous informer qu'aucune des écoles du CSF n'a été affectée, de quelque manière que ce soit, par le tremblement de terre du vendredi 21 février, et que les élèves et le personnel peuvent retourner à l'école, lundi, en toute sécurité.

Levée de fonds « produits de l'érable »

Comme par le passé à cette période, la *Société Culturelle Francophone de la Côte du Soleil (SCFCS)* organise une vente de produits à l'érable du Québec (cannes de sirop, sucre, beurre, etc.). Cette vente servira à financer une bourse d'étude pour les finissants du programme francophone de Chatelech. Les commandes peuvent être passées par courriel ou avec le bon de commande que votre enfant a reçu aujourd'hui. N'hésitez pas à en parler à vos voisins et amis alentour.

Date limite pour les commandes: vendredi 14 mars pour les commandes papier; dimanche 23 mars pour les commandes électroniques.

Voir document en pièces jointes pour plus d'information

Appel bénévoles cabane à sucre

Mercredi le 12 mars nous ferons vivre l'expérience cabane à sucre en mangeant de la tige d'érable avec nos jeunes. Nous aurions besoin de 2 bénévoles pour joindre les efforts de la Société culturelle dans la préparation et l'installation de la neige. L'activité se déroulera en fin de journée soit de 2-3pm. SVP contacté Mélanie pour signaler votre intérêt. melanie_vallieres@csf.bc.ca

Cette semaine:

Lundi: Repas chaud et pratique de basketball

Jeudi: Troupe Gému de 9-10pm et <https://www.gemu.ca/tournees>

Partie de basketball à l'École du Pacifique

Hello everyone,

Last Friday, British Columbia experienced an earthquake of magnitude 4.8. Some staff and daycare workers in the CSF schools had to evacuate the buildings they were in at the time. Because the tremors could have damaged certain structures and/or moved certain elements, mainly hanging from the ceiling, an inspection was carried out in each school, and more particularly in those where the tremor was felt with maximum intensity. Having read the report provided to the Secretary-Treasurer, I am pleased to inform you that none of the FSB schools were affected in any way by the earthquake of Friday, February 21, and that students and staff can safely return to school on Monday.

Fundraising « maple products »

As for the previous years, the Sunshine Coast Francophone Cultural Society (SCFCS) is organizing a sale of maple products from Quebec (syrup cans, sugar, butter, etc.). This sale will be used to finance a scholarship for the graduates of Chatelech's Francophone program. Orders can be placed by email or with the order form your child received today. Don't hesitate to tell your neighbors and friends around you.

Deadline for orders: Friday March 14 for paper orders; Sunday March 23 for electronic orders.

See attached documents for more information

Volunteers Sugar Shack

Wednesday, March 12 we'll be bringing the sugar shack experience to life by eating maple taffy with our youngsters. We need 2 volunteers to join the Société culturelle in preparing and setting up the snow. The activity will take place at the end of the day, from 2-3pm. Please contact Mélanie to register your interest. melanie_vallieres@csf.bc.ca

This week:

Monday: Hot lunch and basketball practice

Thursday: Gému show and basketball game. <https://www.gemu.ca/tournees>

Bonne semaine,

Mélanie Vallières

Levée de fonds « Produits à l'Érable »

Suite au succès rencontré ces deux dernières années, nous lançons à nouveau notre levée de fonds « Produits à l'érable ». L'argent récolté sera utilisé notamment pour financer la bourse d'étude que nous offrons chaque année à un des finissants du programme secondaire francophone de Chateleuch.

Les produits proposés viennent tous d'une érablière du Québec.

Vous avez jusqu'au dimanche 23 mars pour nous retourner votre commande :

- commande électronique et paiement par e-transfer à info@scfcs.ca
- commande papier et chèque (à l'ordre de SCFCS) à l'École du Pacifique
(à remettre au plus tard le vendredi 14 mars, puisque l'école fermera ensuite pour le congé de printemps)

La livraison aura lieu le samedi 12 avril, entre 11h et 12h, à deux endroits différents :

- à Sechelt : École du Pacifique (au totem, sur la rue Cowrie)
- à Gibsons : Elphinstone Secondary School (devant l'entrée principale)

Sucrez-vous le bec et encouragez l'éducation francophone !

Merci !

Le comité organisateur de la SCFCS



Bon de commande / Order form:

Nom/Name : Téléphone/Phone number :

Lieu de ramassage / Pick-up location : Sechelt or/ou Gibsons
 (encercler / circle)

| Produit | détails | prix | quantité | prix total |
|--|---|---------------|----------|------------|
| #1 Sirop d'érable (canne de 540 ml) Sirop de qualité Grade A Doré ou Ambré (maple syrup – golden or amber) |  | \$13 | DORÉ | |
| | | | AMBRÉ | |
| #2 Beurre d'érable 250 grammes (maple butter) |  | \$10.50 | | |
| #4 Cornets « tire et beurre » 6 x 20 grammes (maple taffy and sugar cones) |  | \$10.50 | | |
| #5 Caramel à l'érable 190 ml. (maple caramel) |  | \$10.50 | | |
| #6 Caramel à l'érable et fleur de sel 190 ml. (maple caramel with sea salt) |  | \$10.50 | | |
| #7 Pain de sucre d'érable 250 grammes (maple sugar bar) |  | \$10.50 | | |
| #8 Bonbons à la tire ou au sucre d'érable 115 grammes (maple taffy candies or maple sugar candies) |  (tire) (sucre) | \$8.50 | TIRE | |
| | | | SUCRE | |
| Adressez votre commande ÉLECTRONIQUE et paiement par e-transfer à / Send your ELECTRONIC order and e-transfer payment to : info@scfcs.ca OU/OR : Retournez votre commande PAPIER et un chèque (à l'ordre de SCFCS) à / Send your PAPER order and a cheque (payable to SCFCS) to : École du Pacifique | | TOTAL: | | |

Merci de passer votre commande avant le 23 mars 2025.
Thank you for submitting your order before March 23, 2025.